

El "Casal Guixolenc"

llama a nuestra puerta

La Comisión Organizadora del proyectado «Casal Guixolenc» de Barcelona nos remite, con ruego de publicación, el siguiente texto, ruego que gustosamente complacemos:

Amados Guixolenses:

ANCORA, nuestro querido portavoz ciudadano, defensor y celoso guardián de los intereses y aspiraciones guixolenses, os ha ido refiriendo en estas últimas semanas la gran ambición que mitad nuestra, mitad vuestra, para todos debe ser la ericción de un Casal en Barcelona.

Sabemos y nos consta que las empresas trascendentes solo adquieren la debida plenitud cuando logran arraigar en la conciencia y en el alma colectiva de los pueblos. Por eso venimos hoy a rogaros, a través de la sincera cordialidad que nos dicta este llamamiento y que por la misma esencia, nítida y prístina, de su propia afirmación a nadie excluye, queráis sentirnos, como nosotros nos sentimos, miembros de una misma familia, otorgando a ese nuestro proyecto el apoyo más decidido y entusiasta.

Por eso os invitamos a suscribir un volante como el que en esta página se inserta y de cuyo medio nos valemos con el laudable propósito de conseguir que la presente invitación vaya a todos, sin excepción, dirigida, evitando los olvidos y descuidos que por naturaleza humana hubiéramos incurrido de otro modo al intentar llamaros, uno a uno, a todos nominalmente.

Vuestra adhesión, que ya espontáneamente de vosotros esperábamos supondrá para nosotros, si algún día por el mérito de la tarea nos cabe espe-

rarla, nuestra mayor recompensa. Queremos, además, que en nuestro Casal podáis sentirnos como en vuestra propia casa, por lo mismo que si no es posible servir a dos señores, mayor herejía todavía partirnos en dos ciudades. Y esta nueva conquista guixolense, como todas las precedentes en nuestra historia, debemos alcanzarla hombro a hombro, con aquel sentido universal que vuelve las ideas incontenibles. Y este gran ideal, esta idea de servicio que hoy se nos exige a tono con el gran momento histórico que vivimos, no puede ni debe ser fruto de una simple minoría, ni tampoco desquiciado por banderías ni exclusivas, ya que las tareas ciudadanas a todos nos son comunes por el hecho, y en nuestro caso muy glorioso, de haber nacido en la misma cuna.

Además, por lo que a nosotros respecta, con este Casal a nuestra ciudad volvemos. Venid ahora vosotros para confirmarnos que realmente en ella nos encontramos. Dadnos, con vuestra compañía, consuelo a este castigo de tener que vivir de la ciudad y de vosotros separados. Seamos unos como en buena ley de familia acostumbran a ser siempre los buenos hermanos.

Que, por demás, bien sabemos a lo que vamos. Que de nuestra ciudad se hable, que dignamente ocupe su puesto acorde con la exigencia de la época que vivimos. Que cuente y se la tenga en la misma consideración que



AGENTE OFICIAL DE LA
PROPIEDAD INMOBILIARIA

Compra - Venta - Hipotecas
Alquiler de Torres

Teléf. 36

Playa de Aro

a nosotros, sus hijos, al venerarla, nos merece. Ayudadnos, pues, en el feliz cumplimiento de esa gran tarea, convencidos de que a nuestra generación corresponde el deber y el orgullo de encandilarla en el pináculo de la fama.

Que por sobre del paisaje, que maravilloso nos describe su valiente y enravada orografía, cabe demostrar de que somos capaces de mantenerla ostentando la señera calificación que bondadosamente se le atribuye.

Ayúdanos, por favor, a conquistar este merecimiento, mandándonos tu adhesión.

La Comisión Organizadora

Barcelona, 12 de Julio de 1959.

Notas

1.ª Interinamente el Casal no haya, designado, como está previsto, el correspondiente Consejo de Delegación que debe existir en nuestra ciudad, las solicitudes de afiliación pueden remitirse a: Joaquín Deusedas Calvet, Valencia, 127 - 2.ª - 1.ª - Barcelona.

2.ª El precio de la cuota de Socio Adherido, que lo serán todos los residentes en nuestra ciudad, es de cinco pesetas mensuales.

3.ª La inscripción se entiende familiar, por lo que el pago de una sola cuota comprende a todos los individuos de una misma familia,

D.
Domiciliado en la Calle n.º piso.....
de San Feliu de Guíxols, presenta su afiliación al proyectado «CASAL
GUIXOLENC» de Barcelona, en su calidad de Socio Adherido.
San Feliu de Guíxols, de de 19.....
(Firma)